

EL PERIÓDICO

En la capital 18 cts. semanales

PARA TODOS

Año VIII — Núm. 2.015

DIARIO DE LA TARDE

Independiente

y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precio convencional.

Redacción y Administración:
Calle de Castaños, 55

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Fuera de la capital, 75 céntimos al mes

Alicante: Lunes 6 de Mayo de 1918

Pagos por adelantado

Ante otro conflicto

Mirese como se miren, todos los que entorpezcan la marcha de nuestro comercio e industria, sus efectos motivan en la vida normal de los pueblos tan sensibles pérdidas que luego aunque aquellas se desaparecieran, la ruina puede haber sido el triste final de algún modesto comerciante o industrial si de rechazo no alcanzan estos perjuicios a los cosecheros o productores base de nuestras transacciones.

No es solamente Francia la que no pudiendo pasar por otro medio ha dado a conocer su verdadera y deplorabilísima situación económica, Inglaterra si bien no ha pasado por trances tan decisivos y apremiantes como aquella, sus incumplimientos dejan entrever con bastante claridad la carencia absoluta de lo que se comprometieron darnos mediante estipendios que renumeraran en más o en menos el objeto de nuestros contratos con aquella nación.

Los fabricantes de conservas de toda esta región están amenazados de considerables pérdidas si el gobierno español no encuentra medio hábil de hacerle cumplir sus compromisos con este gremio de industriales enviándoles no ya la cantidad de láminas de hojalata que tienen pedida, sino la estrictamente necesaria para la construcción de botes que requiere una mínima parte de las frutas que más se destinan a esta clase de industria, de lo contrario peligran más de dos millones de quintales de albaricoques, ocho de tomates y así sucesivamente enormes cantidades de otros frutos que se cosechan a este fin.

A tal objeto se han dirigido al Gobierno estos gremios en atento manifiesto suscrito por treinta y cuatro fabricantes en el cual después de exponer las contundentes razones motivo de su escrito, solicitan el apoyo a que tienen derecho para salvarse del inminente peligro que están amenazados.

Por de pronto si las gestiones que se entablen en virtud de esta justa petición, por circunstancias que de momento no pueden preverse se llevan con lentitud y llega la época de la recolección, nos sucederá algo parecido a lo ocurrido el pasado año con la naranja, que por falta de material para transportarla, ni aún gra-

tis había quien la quisiese; no podrá nadie aducir el socorrido argumento de la prohibición sub marina por no haberse dado todavía el caso de ser torpedeado barco alguno con mercancía para España, sea esta de la clase que fuere.

Don Eleuterio Maisonave Cutayar

Ayer se celebró la procesión cívica para conmemorar el XXVIII aniversario de la muerte de este ilustre hijo de Alicante fallecido en Madrid el año 1890.

La manifestación presidida por el Excmo. Ayuntamiento fué más imponente y lucida que en años anteriores y después de recorrer las principales vías de la capital fué a depositar varias coronas de flores naturales en el mausoleo erijido en su memoria en la Plaza de la Reina Victoria.

Todos saben los méritos de este ilustre varón que en los primeros albores de su juventud llegó a ser Ministro de Estado bajo la presidencia de D. Francisco Pi y Margall en el segundo gabinete de la república constituida en el año 1873; después lo fué de Gobernación bajo la de Castelar habiendo sido antes tres veces Alcalde de esta hidalga tierra que meció su cuna.

Fué el preletario de «El Globo» y sus discursos políticos en el parlamento y artículos periodísticos dieron la fama y renombre que aun se conserva en las altas esferas del saber.

Alicante rinde el culto de admiración que merece a su hijo predilecto el 5 de Mayo y se enorgullece de conmemorar esta fecha trágica para los alicantinos que sienten la pérdida de aquel hombre que supo enaltecer tantas veces el nombre de nuestra adorada *terreta*.

Salón España

El beneficio de su representante don José Nadal fué un verdadero acontecimiento, el público correspondió cual merece asistiendo a esta representación la más numerosa concurrencia.

La «Bella Nelly» que con tantas simpatías cuenta entre el público alicantino, hizo un verdadero alarde de facultades y un derroche de hermosura.

El duetto «Los Ransinis» así como la canzonetista «Flérida» y la eminente danzarina Consuelo Díaz Gay, fueron muy aplaudidos y llamados a la escena repetidas veces para ovacionarles.

El público salió satisfechísimo y ha acudido a las representaciones que se le han ofrecido en este teatro con los atrayentes números de variedades en él se exhibidos: de seguro que si la empresa continúa ofreciendo las variedades de espectáculo con que ha empezado, la animación que en tantas ocasiones hemos visto en este elegante y bien acomodado salón volveremos a verla y quizás por este medio pueda recuperar algo de las cuantiosas pérdidas sufridas en la época de zarzuela.

Cambio de dirección

Por haber cesado en la dirección de nuestro colega «El tiempo» órgano del partido conservador alicantino don Juan Serrano Patrocinio, ha sido designado para sustituirle el culto periodista don Jorge Pacheco,

conocido en esta profesión por sus razonados escritos.

Felicitemos muy sinceramente al nuevo director de «El Tiempo» a la vez que enviamos al Sr. Serrano nuestra más sentida despedida.

Se necesitan

oficiales, aprendizas y un oficial, de sastrería de José B. Martínez Calle Mayor 11, pral.

Chauffer

Don Inocencio Córdoba, inteligente mecánico y experto conductor de automóviles, ofrece sus servicios a quien quiera utilizarlos.

Posee el idioma francés; referencias y cuantos datos más se necesitan se darán en esta impreza.

Academia de Corte y Confección

SISTEMA MARTÍ

Dirigida por la Profesora titular

Delfina Martínez Verdú

Plaza de Alfonso XII, núm. 14 principal.—ALICANTE

Josefa Aracil Santacreu

Profesora en Partos

PLAZA DE HERNAN CORTES, NUM. 4.º.—ALICANTE

Se vende una Confitería

muy acreditada, situada en el centro de esta capital.—Razón, calle de Calatrava, núm. 19.

Aviso al público

SE PAGA

Lana de colchon a 3 pesetas kilo
Retales de paño nuevo a 1'50 id. id.
Trajes de paño y lana a 1 id. id.
Cuerdas de cáñamo a 0'75 id. id.
Trajes de algodón blancos a 0'50 id.
Trajes de algodón negros a 0'60 id.

Trajes de colores a 0'20 pesetas kilo
Plomo a 0'60 id. id.
Cobre a 3 id. id.
Metal a 2 id. id.
Zinc a 1 id. id.
Papel y cartón viejo 2 ptas. arroba.

NO CONFUNDIRSE, ALMACEN DE

TRAJES, Calle de la Concepción, 38

Análisis químicos y bacteriológicos.
Específicos y ortopedia a precios económicos

Citogenol tiocolado

Para la curación de los catarros crónicos, premiado en los Congresos de Zaragoza, Barcelona y San Sebastián.

FARMACIA DEL DOCTOR AGUILO.—Alicante

En plena Guerra Mundial

DEPORTANTÍSIMAS NOTICIAS

Parte alemán

Nauen, oficial, (noche).—Sin novedad en los frentes oriental y occidental.

En Finlandia después de una lucha de cinco días derrotamos al enemigo en Lanties y Tavastchus, haciéndole 20.000 prisioneros.

Parte francés

París, noche, (oficial).—Sin acciones de infantería dignas de señalar.

Hubo actividad de artillería al norte y sur del Avre.

Cañoneamos dispersando las agrupaciones enemigas al sur de Villers en dirección a Castel.

Hubo cañoneo vivo a la derecha del río Mosa,

Parte inglés

Carnarvon, oficial, (noche).—Solo hubo pequeños combates locales.

Anoche en Villers cogimos varios prisioneros.

La artillería enemiga se mostró activa al norte de Albert, en el sector de Beaumont Hamel y en algunos otros puntos del frente.

Parte turco

Se combate encarnizadamente a orillas del Jordán, desde el día 30 de abril.

Fracasaron los desesperados ataques de los ingleses para romper el frente.

En los demás puntos, no ha ocurrido variación.

En la cuenca del Jordán derrotamos a la caballería inglesa haciéndole muchos prisioneros y apoderándonos de seis cañones y de gran cantidad de material de guerra.

Llegada de ministros

A Bucarest

Nauen.—El ministro de Hacienda búlgaro y el ministro de Exterior turco, llegaron a Bucarest.

El ejército yankí

Va despacio

París.—Comunican de Washington que el ministro de la guerra ha manifestado que el programa del departamento de Guerra presentado a la Cámara representantes implica aceleración en la instrucción de los soldados aumento de ejército, la mayor rapidez posible respecto a su equipo y traslado a los teatros de la guerra.

Ha dicho también que no se discutió la cifra de efectivos, porque esto implicaría un límite y el único límite de envíos es a la capacidad de Norteamérica, equipar y transportar hombres capacitados.

Skropadski en Sofía

Aclamado por el pueblo

Nauen.—Dicen de Kief que ha llegado a Sofía Skropadski.

Entre las entusiastas aclamaciones del pueblo en el desfile por las calles de la ciudad, se dirigió a la Catedral Santa de Sofía donde le consagró el clero.

Ha renacido la tranquilidad incluso en los partidos de la izquierda los cuales buscan el contacto con el Gobierno que está formándose.

La guerra submarina

Buques hundidos

Nauen.—madrugada oficial, En la zona de guerra septentrional han sido destruidas 19.000 toneladas de buques mercantes.

Varios vapores de los que fueron torpedeados formaban parte de convoyes fuertemente escoltados.

En el canal de la Mancha comprobamos el hundimiento del vapor inglés, Knight Templar y el velero Cergantur Wilson de la misma nacionalidad.

Viveres para los Centrales

Procedentes de Ucrania

Nauen.—En los últimos días del pasado mes de abril, llegaron a territorio de los Centrales, 1.200 vagones de viveres de todas clases procedentes de Ucrania.

Gan parte de dichos alimentos ha sido puesta a disposición de Austria, en vista de las actuales dificultades que para la alimentación atraviesa este país.

Otros importantes envíos de viveres, se encuentran ya en camino de Alemania.

La guerra al día

Extracto de operaciones

Los únicos episodios que citan los partes oficiales son algunos forcejeos de los beligerantes para mejorar su situación táctica en la región del Avre.

Por lo demás ni las tropas alemanas continúan de momento el movi-

miento ofensivo iniciado, ni las huestes aliadas, hacen otra cosa que esperar resignadamente, los nuevos golpes que se deriven de las iniciativas bélicas de su poderoso adversario, cuando este se decida a reanudar la enérgica presión ofensiva.

En todos los frentes y en todos los sectores la inactividad es casi absoluta, y en las zonas de Flandes y de Picardía que fueron teatro de la gran batalla se mantiene la situación de equilibrio de las jornadas últimas.

Dice "Daily News"

Situación precaria

Nauen. El periódico londinense «Daily News», escribe sobre la situación actual de la guerra, que el enemigo ha logrado un éxito que no podía esperar Inglaterra hace dos meses.

Conviene—dice,—que no nos hagamos ilusiones, nos retiramos sin arreglo a ningún plan.

La línea férrea de Amiens, Bethune, Acenbruch, que une el ejército francés e inglés y la costa, encuentra en un serio peligro,

La ocupación de Kemmel traerá consigo modificaciones trascendentales en el frente y norte.

En el frente occidental los franco-ingleses pierden terreno constantemente.

Además el ejército que estaba preparado para el formidable empuje del enemigo se gasta, ahora con luchas locales, lográndose con esto solo el entretenimiento del grueso del ejército enemigo en un frente escogido por el mando alemán.

Los franceses en Marruecos

La insurrección

París.—La prensa alemana no cesa de repetir que Marruecos está en plena insurrección contra los franceses costándole grandes sacrificios sostenerse.

Efectivamente los alemanes han tratado de producir ese resultado, pero no han conseguido sus propósitos, pues los marroquíes han aceptado el dinero alemán verificando solo demostraciones sin consecuencias contra los franceses.

En la última quincena de Abril, los

franceses han hecho pequeñas operaciones de policía costándoles setenta bajas, que han dado por resultado la sumisión de las tribus Aboul-driss, Negheossa, Oubad y Adjaz, asegurando las comunicaciones entre Fez y Tazza.

A demás, un grupo de sanitarios franceses que esuvo en el Valle de Gudsus, las tribus les recibieron excelentemente.

El Gobierno y los periódicos

Lo que dispone la Ley

El proyecto leído por el ministro de Hacienda en el Congreso, concediendo un crédito extraordinario para el anticipo reintegrable a la Prensa, dispone lo siguiente:

Dentro de 30 días, se promulgará la ley para que la venta de los periódicos diarios sea a 10 céntimos ejemplar, hasta un año después de la guerra.

El Gobierno auxiliará con un 75 por 100 para satisfacer el precio del papel.

Para el reintegro del anticipo, se establecerá un impuesto de cinco céntimos por kilo de papel.

Siguen los disturbios

Un lesionado

Algeciras.—Como consecuencia de la excitación reinante entre el elemento obrero, por negarse el comercio a recibir moneda extranjera, ha tenido que intervenir la guardia civil,

Resultó un individuo lesionado.

Tren detenido

Siete vagones incendiados

Huesca.—Dicen de esta población que en la estación de Binefar, quedó detenido el tren número 1.252 por haberse incendiado siete vagones de paja

Banco de Albacete

Sucursal de Alicante

Operaciones de Banca y Bolsa.

Cuentas corrientes con interés.

Caja de Ahorros.

Horas de Caja de 9 a 1 y de 3 a 4.

AVISO

Se compra papel viejo, a 1'50 pesetas arroba.—Tropos de paño y lana, a 80 céntimos kilo.—Metal viejo, a 1'90 ptas. kilo.—Cobre, a 2'75 ptas. kilo.—Plomo, a 60 cts. kilo.—Lana de colchón, a 2'25 ptas. kilo.

Calle de Artilleros, núm. 7.—(Baratillo).

EN EL AYUNTAMIENTO

La sesión del viernes

Fué presidida por el alcalde señor Bono, con asistencia de los concejales, Sres. Pobil, Pérez Molina, Pérez García, Tato, Herrero, Alarcón, Elizaicin, Muñoz, López González, Sánchez Sampelayo, Alemany, Llorca, Carbonell, Botella, Castillo, Bueno Sales y Sánchez San Julián.

Fué aprobada el acta de la sesión anterior.

Se dá lectura a una comunicación del señor Cura de la Misericordia dando las gracias al Ayuntamiento por su cooperación, en el comulgar general.

El alcalde comunica al Consejo la renuncia del cargo de concejal del señor Langucha fundada en motivos de salud, acordándose a petición del señor Tato, conste en acta el sentimiento de la Corporación.

El señor Bono manifiesta que el día 16 del corriente se procederá a la subasta de los solares del mercado viejo, acordándose así.

Se pasa a la orden del día.

Se lee una moción del Ayuntamiento de Valladolid, solicitando se apoye una demanda hecha al Estado, pidiendo la aprobación de la ley de Haciendas locales.

El Ayuntamiento se adhiere a lo solitado.

Se lee una instancia de D. José Alcarás, pidiendo la devolución de una estufa de desinfección.

Se concede un mes de licencia, al médico de Beneficencia municipal señor Ayela.

Se autoriza el pago del capitulo de imprevistos, de una cantidad al notario señor Irizar,

Se comunica la resolución del señor gobernador civil de la provincia, sobre un recurso interpuesto por don Antonio Rico, sobre cesión del castillo de San Fernando al ramo de Guerra, anulando el acuerdo del Ayuntamiento.

Se aprueba un expediente de quintas, excluyendo al mozo Salvador Gozávez.

El señor Pobil explana una moción sobre el destino en propiedad del empleado don Joaquín Parreño; interviene el Sr. Pérez Molina y pide que pase a informe de la Comisión de Personal.

Dos informes de la comisión de personal y Hacienda sobre expedientes de jubilación, quedan ocho días sobre la mesa a propuesta del señor Carbonell.

Queda aprobado el informe de la comisión de mercados sobre prohibición de puestos de loza y cristal en la plaza de abastos.

Se acuerna redactar el nuevo reglamento del mercado.

El señor Alarcón explana una moción sobre reforma de la calle de Alfonso el Sabio, complementaria de la reforma solicitada por el señor

Botella respecto a la subida al castillo de Santa Bárbara.

Intervienen los señores Botella, Carbonell y Elizaicin, quedando aprobada la moción por unanimidad.

La moción del señor López González, pidiendo la implantación de una escuela industrial, pasa a informe de la comisión respectiva.

También se acuerda pase a informe de la comisión la moción sobre la oposición a la plaza de subdirector del Laboratorio municipal, después de amplia discusión, en la que intervienen los señores Alarcón, Botella, Herrero y Sánchez San Julián.

El señor Tato, lee el reglamento para la venta del pescado fresco, en el que se introduce modificación en un artículo.

Después de amplia discusión, es aprobado dicho reglamento.

En los ruegos y preguntas el señor Pobil, aclara las cuentas que ha tenido el Ayuntamiento en el asunto Pro subsistencias y pide se facilite a la prensa una nota resumen de las mismas.

El señor Elizaicin se ocupa de los fraudes que cometen los vendedores en la plaza de Abastos dando las mercancías faltas de peso.

El señor alcalde le contesta diciéndole que todos los domingos se publicará una relación de las multas impuestas por este concepto.

Formula un ruego sobre tranvías urbanos el señor Botella y se levantó la sesión.

Bordadoras

Se necesitan buenas.—Infanta 8.

SUCESOS

El eterno valiente

La vecina Juana Lozano Esteban, ha denunciado al punto filipino Julio (a) Tomata por insultarla de lo lindo e intentar comerse sus riñones al jerez.

La poesia del vivir

Que le vayan al ciudadano Francisco Martínez Verdú (a) Chico de la Estacioneta, con máximas morales y con pueril fraseología sobre la tranquilidad perpetua del alma doliente.

El es un sujeto que tiene por lema el promover por menos de un papel de fumar, una bronca y un escándalo capaz de romperles la membrana del tímpano, a los oscuros socios que pululan por el centro del Africa.

Anoche se encontraba en vena y armo un cisco ¡que ni los bailes rusos!

Fué detenido y empapelado.

Enredo

Han sido detenidos los sujetos Joaquín Molina Rubio, Angel Guerrero Miguel y uno conocido por Miguelet el campanero, los cuales no se entendían respecto a la propiedad de un soberbio atún, honra y prez del mar Mediterraneo.

Riña

Dos individuos de nacionalidad noruega han sido detenidos por reñir en plena vía pública, promoviendo el consiguiente escándalo.

Injurias

El habilitado de Novelda D. Luis Valero Rizo, ha denunciado a don Juan Pastor Miró por injurias.

Más desórdenes

Viaje del gobernador

Badajoz.--Ha marchado a Mérida el gobernador civil de la provincia, a causa de la excitación allí reinante con motivo del mitin celebrado en conmemoración de la fiesta del trabajo.

Registro Civil

Durante las últimas 24 horas se han practicado en este establecimiento, las siguientes inscripciones:

Nacimientos

María de la Concepción Candela Ramón, Josefa Rios Llorca, Julio García Carramolino, José García Agulló, María Martínez Vera.

Defunciones

Josefa Rocamora García, de 83 años; Manuel Ibañez Cabrera, de 18.

Matrimonios

Miguel Elizaicin con Carmen Jorro; Juan Esquerdo con Josefa Carratalá; Blas Antón con Julia Domenech.

NOTICIAS

CARIDAD.--La implora muy sinceramente Antonio Martínez enfermo grave con dos hijos que vive en la calle de San Juan número 9 bajo. (Villavieja), donde pueden pasar a socorrerle las personas verdaderamente caritativas.

SE COMPRA una escalera de caracol.—Razón, Infanta número 2, tienda.

PERDIDA.—En la calle Quiroga 25, tienda, se halla depositado un magnífico collar de perro, que se entregará a quien acredite ser su dueño

56 Folletín del Periódico para todos

Mientras tanto, en otra habitación, se hallaba de cuerpo presente el padre de la novia. Varios servidores velaban el cadáver de su infurcionado señor, y uno de ellos se atrevió a decir:

—Parece mentira que haya tenido valor para venir.

Concluida la boda, la desposada llamó al que desde aquel momento era su esposo y condujolo a la presencia del cadáver de su padre y ante él le preguntó:

--¿Muerto?

--No importa, soy tu esposo--y beso la frente de la doncella--sabré respetar su memoria como lo respeté en vida.--Y había tal firmeza en su acento que no dejaba lugar a que dudara de sus palabras.

Ella lanzose sobre el cadáver gritando:

--Lo ves padre no me engañaba; otro, otro ha sido... el asesino.

Torre--Marquesa

53

--Nada,--dijeron ellos procurando mostrarse indiferentes--nada que...

--¿Pasa algo?... ¿grave?...

--Para ti no, pero que te afectará como a nosotros. Y para sacarte de la intranquilidad te lo diremos todo en pocas palabras... sentemosnos. El padre de tu prometida hacaba de expirar--dijo Julián.

--¿Cómo?

--Un duelo.--añadió el detective.

--¿Causas?--siguió preguntando el Marqués.

--No las sabemos --habló el doctor.

--¿Cuándo?

--Esta tarde, fué a pistola, salió gravemente herido y no lo abandonamos hasta que murió.

--¿Se retrasará la boda?

--Hemos hablado con tu prometi-

Administración de Correos

Horas de entrada y salida de los correos en esta oficina y de los servicios que en la misma se prestan.

SALIDA DE LOS CORREOS

Encina 1.^a expedición, a las 6.
Correo Murcia 1.^a expedición a las 6.

Correo de la Marina 1.^a expedición, 9'30.

Encina 2.^a expedición, 14.

Conducción a Alcoy, 14'30.

Conducción a Santa Pola 15'30.

Mixto de Murcia, 2.^a expedición 15'30.

Mixto de la Marina 2.^a expedición 16'20.

Correo de Madrid 19'15.

Mixto de Madrid 21'30.

Palma de Mallorca los sábados a las 12'30.

Orán los martes.

Argel los días 5, 15 y 25.

LLEGADA DE LOS CORREOS

Mixto de Madrid, a las 6.

Palma de Mallorca los viernes a las 7.

Correo de Madrid, 8'30.

Conducción de Alcoy, 9.

Conducción de Santa Pola, 9.

Mixto de la Marina 9'40.

Correo de Murcia 12'15.

Encina 1.^a expedición, 12'50.

Correo de la Marina, 16'30.

Mixto de Murcia, 21'10.

Encina 2.^a expedición, 21'20.

Orán los domingos.

Argel los días 2, 12 y 22.

SERVICIOS

Giro postal. De 9'30 a 13.

Caja postal de ahorros. De 9'30 a

13 todos los días excepto los viernes que no hay servicio.

Certificados y valores. De 10 a 13, de 14 a 15, de 16'30 a 18'30 y de 19'15 a 20'30. Los domingos no hay servicio de 13 en adelante.

Paquetes postales. De 10 a 13, de 14 a 15 y de 16'30 a 18'30.

Apartado oficial y particular. De 8 a 14 y de 15'30 a 17. Los domingos no hay servicio de 14 en adelante.

Lista de correos. Las mismas horas que el apartado, pero después de despachado éste.

Impresos. Hasta una hora antes de salir los correos.

Periódicos. Presentados por empresas numerados por líneas, hasta treinta minutos antes de la salida de cada correo.

Reparto de correspondencia. Salen los carteros a las 9'30, a las 13'30, a las 16'45. En todos los repartos se distribuye la del interior. Los domingos solo se efectuará el primer reparto.

Buzones. Se recogen a las 11'15, a las 14, a las 17'15 y a las 20'15. En el buzón de las estaciones cinco minutos antes de la salida de los trenes, y en la Administración, tres minutos antes de la salida de los correos. Los de los tranvías de Mushamiel y San Vicente se recogen a la llegada de los mismos.

Peatnes. Los de Mushamiel y Argel a las 10'15. Los demás a las 12'30.

Reclamaciones. De 10 a 12.

A la llegada de los correos se cerrarán las ventanillas el tiempo preciso para efectuar las operaciones de recepción y entrega.

Entrada y salida de los trenes correos

ENTRADAS

Correo de Madrid, a las 8'00.

Mixto de Madrid, a las 6.

La Encina, a las 12'50.

Correo de Murcia, a las 12'15.

Mixto de Murcia, a las 21'10.

Andalucía, a las 21'20.

Alcoy, a las 7.

Correo de la Marina, a las 15'50.

Mixto de la Marina, a las 9'30.

Palma de Mallorca, los viernes.

Orán, los domingos.

Argel, los días 2, 12 y 22.

SALIDAS

Correo de Madrid, a las 20'00.

Mixto de Madrid, a las 22'00.

La Encina, a las 6.

Correo de Murcia, a las 6'30.

Mixto de Murcia, a las 16'00.

Andalucía, a las 14.

Alcoy, a las 13.

Correo de la Marina, a las 10'15.

Mixto de la Marina, a las 16'15.

Palma de Mallorca, los sábados.

Orán, los martes.

Argel, los días 5, 15 y 25.

D. Juan Tenorio

Se halla a la venta en la imprenta de este periódico, Castaños 55 el precioso drama del Sr. Zorrilla al precio de una peseta. También tenemos a venta la novela de D. Juan Tenorio a cincuenta céntimos una.

RECUERDE
USTED

Amigo DÉBIL

QUE EL

Elíxir CALLOL

DA

FUERZA, VIGOR
Y JUVENTUD

y los Médicos le llaman el
REMEDIO DE LOS
DÉBILES



FRASE EN FARMACIAS Y HERBERIAS

54 Folletín del Periódico para todos

da y no es de ese parecer; quiere desposarse inmediatamente y salir para el extranjero, así que esta madrugada será la boda.

—¿Sabéis que no comprendo este misterio en que envolvéis todas mis cosas de poco tiempo acá?

—¡Pues si no hay ninguno! ¿es el primer noble que muere de un pistoletazo en los lances de honor?

—¿Pero, quién era su contricante?

—Eso atí no te importa. La cuestión ha quedado zanjada, y si te decimos la verdad, nosotros no sabemos quién es.

El marqués de B. que era de ánimo poco resuelto como se habrá visto, no volvió anquirir mas datos del misterioso suceso aunque bien poco entarado quedó de lo que debía interesarle. Los tres amigos comenzaron

Torre--Marquesa 55

su acostumbrado juego hasta que los claros del alba anunciaron la proximidad del nuevo día y, entonces, dejaron el juego, para que Jorge se vistiera para la ceremonia.

Este en pocos minutos arreglose saliendo vestido de toda etiqueta. Ordenó a los criados preparar el maletín de viaje y salió con sus amigos a la calle donde les aguardaba el automóvil que partió hacia la casa del señor de Navarra en cuya capilla contraería matrimonio con su prometida Conchita.

Esta esperaba vestida con lujosísimo traje negro, velo también de luto con lo que resaltaba la tez del rostro, bellamente descolorida por la dolorosa impresión.

El sacerdote, ya revestido cuando llegó el novio, unió á los contrayentes.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otelo o el Moro de Venecia. La Dama de las Camelias.—Los amantes de Teruel. Catalina Howard.—Diego Corrientes.—La Visjevicia.—Abelardo y Eloísa.—La Africana.—Flor de un día. Manón Lescaut.—Pablo y Virginia.—La Huérfana de Bruselas.—Don Juan Tenorio.—El Barbero de Sevilla.—Aida.—Las espinas de una flor.—Hernán Cortés y Eloísa.—Julietta y Remec.—El Trovador.—La Verberna de la Paloma.—Hernani.—El rey de los Campos.—José María.—Luis Candélas.—El Perseles.—Carín.—Los siete niños de Eclija.—Juan José D. Juan de Serrallonga.—Los dos pilletes.—Carmen.

Imprenta Hijos de J. García

Castaños, 55